

Novedades Videoteca



Biblioteca CMI Trujillo

CINE ADULTOS







L MAESTRO QUE PROMETIÓ EL MAR (2023)

Patricia Font DVD P-DRA mae

Ariadna descubre que su abuelo busca desde hace tiempo los restos de su padre, desaparecido en la Guerra Civil. Decidida a ayudarlo, viaja a Burgos, donde están exhumando una fosa común en la que podría estar enterrado. Durante su estancia allí, conocerá la historia de Antoni Benaiges, un joven maestro de Tarragona que antes de la guerra fue profesor de su abuelo. Mediante un innovador método pedagógico Antoni inspiró a sus alumnos y les hizo una promesa: llevarlos a ver el mar



HE CREATOR (2023)

Gareth Edwards **DVD P-CIE cre**

En medio de una guerra futura entre la raza humana y las fuerzas de la inteligencia artificial, Joshua, un duro exagente de las fuerzas especiales que llora la desaparición de su esposa es redutado para cazar y matar al Creador, el escurridizo arquitecto de la IA avanzada que ha desarrollado una misteriosa arma con el poder de acabar con la guerra... y con la propia humanidad.



OBRES CRIATURAS (2023)

Yorgos Lanthimos DVD P-FAN pob

Bella Baxter es una joven revivida por el brillante y poco ortodoxo científico Dr. Godwin Baxter. Bajo la protección de Baxter, Bella está ansiosa por aprender. Hambrienta de la mundanidad que le falta, Bella se escapa con Duncan Wedderburn, un sofisticado y perverso abogado, en una aventura vertiginosa a través de los continentes. Libre de los prejuicios de su época, Bella se vuelve firme en su propósito de defender la igualdad y la liberación.



A FUEGO LENTO (2023)

Tran Anh Hung DVD P-DRA afu

Ambientada en el mundo de la gastronomía francesa en 1885. La relación entre Eugenie, cocinera de prestigio, y Dodin, el gastrónomo para el que trabaja desde hace 20 años. Cada vez más enamorados el uno del otro, su vínculo se convierte en un romance y da lugar a deliciosos platos que impresionan incluso a los chefs más ilustres del mundo.



L VIEJO ROBLE (2023)

Ken Loach

DVD P-DRA vie

El futuro del último pub que queda, The Old Oak, en un pueblo del noreste de Inglaterra, donde la gente está abandonando la tierra a medida que se cierran las minas. Las casas son baratas y están disponibles, por lo que es un lugar ideal para los refugiados sirios.



MAMACRUZ (2023)

Patricia Ortega DVD P-COM mam

Cruz es una abuela que lleva muchos años, décadas ya, sin saber lo que es un orgasmo. Ella, devota de sus creencias religiosas, no le daba importancia ni tampoco se lo había planteado... hasta que un día navegando por Internet empieza a sentir de nuevo deseos y sensaciones que ya creía extinguidas. Pero, ¿Cómo compaginar su religiosidad con este nuevo despertar sexual y sensual que ha llegado de pronto a su vida?



SABEN AQUELL (2023)

David Trueba DVD P-DRA sab

Magnífico biopic sobre Eugenio, ese gran humorista catalán tan carismático que nos acompañó con sus chistes durante gran parte de nuestras vidas. La película se centra en la primera parte de su vida hasta que alcanzo la fama, sus comienzos como joyero, su iniciación como cantante formando el dúo "Els dos" junto con su mujer Conchita...



LIBRES (2023)

Santos Blanco DVD P-DOC lib

El ser humano es un perfecto equilibrio entre cuerpo, mente y alma. Desde hace siglos España ha sido cuna de la Contemplación. El documental "Libres: Duc in altum" (conduce hacia lo alto) es un viaje al interior del hombre que ha logrado el permiso para entrar y hablar con personas que rara vez pronuncian palabra y lugares que permanecen cerrados para el mundo: los monasterios de clausura.



TIERRA PROMETIDA (2023)

Nikolaj Arcel DVD P-DRA tie

Península de Jutlandia 1755, un capitán danés llamado Ludvig Kahlen se ha propuesto el objetivo de partir hacia las tierras del norte deshabitadas para establecer una colonia. Su objetivo es demostrar que unos parajes tan salvajes y áridos puedan ser cultivados. Una proeza con la que quiere conseguir que la corona lo eleve a un estatus mayor y entrar en la alta sociedad. Pero al llegar allí se topará con un varón que piensa que todas las tierras son suyas, pronto comenzaran los enfrentamientos...



MONSTRUO (2023)

Hirokazu Koreeda DVD P-DRA mon

verdad va saliendo a la luz, poco a poco...

Cuando su joven hijo Minato empieza a comportarse de forma extraña, su madre siente que algo va mal. Al descubrir que el responsable de todo ello es un profesor, irrumpe en la escuela exigiendo saber qué está pasando. Pero a medida que la historia se desarrolla a través de los ojos de la madre, el profesor y el niño, la

Biblioteca Municipal CMI Plaza de Trujillo Plaza de Trujillo, s/n 37003 Salamanca http://bibliotecas.aytosalamanca.es Tel. 923183690 / 923182513



CINE ADULTOS



ARL (2022) Ti West DVD P-TER pea

En la remota granja de su familia, Pearl debe cuidar a su padre enfermo bajo la estricta supervisión de su religiosa madre. Ella sueña con una vida lejos de allí, similar a la de las estrellas de cine, pero vive en un ambiente opresor y aterrador.



GOLPE DE SUERTE (2023)

Woody Allen

DVD P-COM gol

Fanny y Jean parecen el matrimonio ideal: ambos son profesionales consumados, viven en un precioso apartamento en un exclusivo barrio de París y parecen tan enamorados como cuando se conocieron. Pero cuando Fanny se cruza accidentalmente con Alain, un antiguo compañero de instituto, cae rendida a sus pies. Pronto vuelven a verse y se acercan cada vez más...

Cine Infantil



VONKA (2023) Paul King DVD P-INF won

Basada en el personaje que protagoniza 'Charlie y la fábrica de chocolate', el libro infantil más emblemático de Roald Dahl y uno de los más vendidos de todos los tiempos, 'Wonka' cuenta la historia de cómo el mayor inventor, mago y chocolatero del mundo se convirtió en el querido Willy Wonka que conocemos hoy en día, centrándose en su juventud y en cómo conoció a un Oompa-Loompa en una de sus primeras aventuras.



MIGRACIÓN. UN VIAJE PATAS **Benjamin Renner** DVD P-INF DIB mig

La familia Mallard se ha quedado 'estancada'. Mientras papá Mack se siente realizado cuidando de su familia en su estanque de Nueva Inglaterra, mamá Pam se muere de ganas de vivir la vida y hacer descubrir a sus hijos -el adolescente Dax y la patita Gwen- el mundo en toda su amplitud. Los Mallard emprenden el viaje hacia el sur para pasar el invierno, pero nada sale como estaba previsto...



WISH. EL PODER DE LOS DESEOS Chris Buck

Asha y una pequeña bola de energía ilimitada llamada Star demuestran que cuando la voluntad de un ser humano valiente se conecta con la magia de las estrellas, pueden suceder cosas maravillosas.



MANSIÓN ENCANTADA (2023) **Justin Simien** DVD P-INF man

Una mujer y su hijo reclutan a un variopinto grupo de expertos espirituales para que les ayuden a liberar su hogar de unos ocupantes sobrenaturales.

La historia sigue a Ben, un no creyente en fantasmas, que visita la mansión embrujada y pronto se da cuenta de que hay extrañas fuerzas paranormales en juego. Explora temas de fenómenos sobrenaturales, misterio y el poder de la creencia.



THABO Y EL CASO DEL RINOCERONTE (20 Mara Eibl-Eibesfeldt DVD P-INF tha

Thabo es un niño de once años que quiere convertirse en detective privado como en sus películas favoritas. En la pequeña aldea africana de Hlatikulu, en la sabana más pacífica, las cosas se ponen difíciles cuando un rinoceronte es asesinado en el parque safari vecino, solo por su preciado cuerno. Thabo emprende una investigación detectivesca para encontrar a los culpables.



YUKU Y LA FLOR DEL HIMALAYA

Arnaud Demuynck DVD P-INF DIB yuk

Yuku es un joven ratón que vive con su familia en el sótano de un castillo. Su abuela le transmite los valores familiares contándole cuentos populares de toda la vida. Herida en una pelea con un gato, la vieja ratona está postrada en la cama y les dice a sus hijos que tendrá que dejarlos para seguir al pequeño topo ciego en los túneles de la Tierra. En uno de los libros de cuentos de su abuela, Yuku aprende que la flor del Himalaya puede traerle la luz eterna, así que emprende un viaje con el objetivo de encontrar la flor.



UNA FAMILIA DE SUPERHÉROES (2022) Rasmus A. Sivertsen DVD P-INF DIB fam

Ni acrobática ni atlética, Hedvig es seguramente demasiado torpe para ser una superheroína. Para poder seguir los pasos de su padre, Super Lion, acepta el reto de convencer a su escéptico entorno de lo contrario



LA INCREIBLE HISTORIA DE **LA PERA GIGANTE (2017) Amalie Næsby Fick** DVD P-INF DIB inc

En Solby, un puerto pequeño y tranquilo, la vida es dulce para Mika y Sebastian. Hasta el día en que encuentran una botella en el mar. Dentro hay una pequeña semilla y un mensaje misterioso. Dudan si habrá sido enviado por JB, un amigo que desapareció hace un año. Nada más plantar la semilla se embarran en una más plantar la semilla, se embarcan en una aventura extraordinaria hecha de monstruos marinos, piratas abominables y peras gigantes.



MIRAI, MI HERMANA PEQUEÑA (2018 Mamoru Hosoda

DVD P-INF DIB mir

Kun, un niño mimado y consentido de cuatro años al que sus padres dejan de prestar atención cuando nace su hermana Mirai, empieza a sufrir situaciones en casa que nunca había vivido. Pero entonces, la versión adolescente de su hermana viaja en el tiempo desde el futuro para vivir junto a Kun una aventura extraordinaria más allá de lo imaginable.

